

Rindió Raúl homenaje a Chávez

Última actualización: Lunes, 06 Marzo 2023 13:37

Visto: 176



Foto: Estudios Revolución.

Por Judi Castro Morales.

A las cinco de la tarde aproximadamente de este sábado, hora local, llegó a esta capital el General de Ejército Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución cubana, para participar en las jornadas de homenaje al Comandante Hugo Rafael Chávez Frías, en ocasión de conmemorarse el décimo aniversario de la partida física «del mejor amigo de Cuba».

Hasta la escalerilla del avión, en el aeropuerto internacional Simón Bolívar de Maiquetía, acudió a recibirlo la vicepresidenta sectorial de Ciencia, Tecnología, Salud y Educación de Venezuela, Gabriela Jiménez, junto a Dagoberto Rodríguez, embajador aquí de la Mayor de las Antillas.

Luego del saludo fraternal, la guardia formada para el recibimiento rindió honores militares al General de Ejército, en compañía del miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, y el vice primer ministro, Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez.

Posteriormente, sin quitarse aún el polvo del camino, como diría

Rindió Raúl homenaje a Chávez

Última actualización: Lunes, 06 Marzo 2023 13:37

Visto: 176

Martí, Raúl y la delegación que lo acompaña, en la cual se incluye además el miembro del Buró Político y ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, llegaron hasta El Cuartel de la Montaña para rendir tributo a Chávez, al Comandante Supremo, como lo reconoce su pueblo.

En palabras del coronel Roberto José Castro, el General de Ejército y los demás visitantes conocieron detalles de la edificación, del simbolismo que entraña y de cuánto de la Revolución bolivariana se gestó entre sus paredes. Llamó particularmente la atención de la comitiva el cañón que, cada tarde, dispara una salva justo a las 4 y 25, hora que marcó el paso a la inmortalidad del líder venezolano.

Poco después del breve repaso de la historia, el General de Ejército y los demás integrantes de la delegación se adentraron en el mausoleo donde reposan los restos de Chávez. Una rosa blanca depositó allí Raúl, símbolo de la hermandad que nos une con la Patria de Bolívar; una rosa blanca colocó también cada acompañante, cual profundo tributo al hombre que, luego de diez años de su partida, sigue comandando las luchas venezolanas e inspirando las causas emancipadoras de Latinoamérica y el mundo.

«Chávez se fue invicto, victorioso, invencible», dijo el General de Ejército aquel 7 de marzo de 2013, poco antes de partir a Venezuela para darle el último adiós al gigante bolivariano. Este sábado, al volver a esta tierra hermana, como hizo hace cinco años y como ha hecho varias veces durante la última década, sus palabras retoman todo su significado.

«Chávez entró por la puerta grande en la historia y nadie podrá cerrar esa puerta, ni olvidar lo que ha sucedido. El pueblo venezolano sabrá defender sus conquistas, y nosotros, como hasta ahora, estaremos junto a ellos, rodilla en tierra», aseguró Raúl aquel marzo triste. Una década después, Chávez vive y Cuba y Venezuela continúan fieles al legado de sus líderes.

Presidente cubano envía abrazo a Venezuela

Rindió Raúl homenaje a Chávez

Última actualización: Lunes, 06 Marzo 2023 13:37

Visto: 176



Miguel Díaz-Canel Bermúdez. Foto: Presidencia Cuba.

El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, envió este domingo un abrazo a Venezuela, cuando la nación sudamericana recuerda al líder de la Revolución bolivariana, Hugo Chávez, en el décimo aniversario de su desaparición física.

Con el General de Ejército, líder de la [#RevoluciónCubana](#) y la delegación de Gobierno que le acompaña, va mi abrazo y el de toda [#Cuba](#) por estos diez años de dolorosa ausencia. [#ChávezVive](#) pic.twitter.com/XmDAdclh8w

– Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [March 5, 2023](#)

En su cuenta de Twitter el mandatario señaló que con el General de Ejército Raúl Castro, y la delegación de Gobierno que le acompaña, mandaba su abrazo y el de toda la isla por estos 10 años de “dolorosa ausencia”.

"Hay golpes en la vida tan fuertes..." como el de aquel tristísimo 5 de marzo de 2013, cuando @NicolásMaduro anunció al mundo la partida física de [#HugoChávez](#). Nuestra América perdió

por segunda vez a Bolívar y Fidel y [#Cuba](#) al mejor amigo. Pasó una década y duele igual. pic.twitter.com/z35VfXpdAg

– Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [March 5, 2023](#)

En otro mensaje mencionó los versos de César Vallejo: “Hay golpes en la vida tan fuertes...” y catalogó como tal al anuncio de “aquel tristísimo 5 de marzo de 2013”, cuando el actual presidente venezolano, Nicolás Maduro, anunció al mundo la partida física del militar y político que cambió el destino de la nación sudamericana.

“Nuestra América perdió por segunda vez a Bolívar y Fidel (Castro) y Cuba al mejor amigo. Pasó una década y duele igual”, subrayó Díaz-Canel.

También en Twitter el vicepresidente cubano, Salvador Valdés, se refirió a Chávez como el más fiel discípulo de Simón Bolívar en su papel como emancipador del pueblo venezolano, y afirmó que está en el recuerdo permanente de los cubanos.

En tanto, el primer ministro Manuel Marrero calificó al líder bolivariano como un hombre extraordinario, y dijo que a 10 años de su fallecimiento, su ejemplo e ideas continúan vigentes.

“Su impacto en la historia fue como un rayo de esperanza que estremeció no solo a Venezuela, sino también a Nuestra América”, comentó en la red social.

Añadió que Chávez vive a través del ejemplo y la valentía del presidente Nicolás Maduro, quien es un firme defensor de su legado y ha sabido dignamente convertir a la nación venezolana en un símbolo de resistencia.

Aseguró que Venezuela y la isla son naciones hermanadas por la historia, cuyos lazos se fortalecieron gracias a los líderes de ambos pueblos, quienes lograron llevar a la práctica el ideario bolivariano y martiano.

La Cancillería de la nación caribeña agregó que el legado del venezolano impulsa los procesos de integración latinoamericana y caribeña.

Cubadebate

Rindió Raúl homenaje a Chávez

Última actualización: Lunes, 06 Marzo 2023 13:37

Visto: 176
